

学校だより  
長泉小学校

☆学校教育目標 「自ら考え 高め合いながら 伸びる子」

◎重点目標＝キーワード  
重点生活目標

「思いをもちかかわり合う」  
「あいさつがひびき合う学校・地域」

# あすなろ

No. 4 令和元年 6 月 4 日

## げんきたま 「元気魂が輝いた 感動いっぱいの運動会」

校長 日吉美矢子

5月25日、晴れ渡る天候の中、令和元年度の運動会が行われました。朝から気温の上昇が見込まれ、熱中症が心配されましたので、競技と競技の間に、水分補給の時間を十分に設けながらプログラムを進めていきました。大変暑い中での運動会でしたが、子どもたちは、ひどく体調も崩すことなく、これまでの練習の成果を思う存分発揮し、児童の手で、感動ある運動会を創り上げることができました。



今年の運動会のスローガンは「仲間と共に放て 六色の元気魂」でした。このスローガンは、「運動会へのやる気や本気、思いのつまった元気魂を、今日まで一緒に頑張ってきた仲間と共に、見に来てくださる方々に届け、最高の運動会にしたい」という、子どもたちの運動会に寄せる思いが込められていました。

開会式では、1年生の開会の言葉から始まりましたが、各クラスの代表の児童が、とても大きな声でしっかりと運動会で頑張りたいことを伝え、2か月の小学校生活での成長を感じました。また、児童会長の音頭で、全校児童で心を合わせ、スローガンを唱和しました。全校児童のこれから頑張るぞという思いが、青空に響き渡る素晴らしいものでした。各カラーの団長の選手宣誓も力強く、本気の思いが伝わってきました。競技では、たとえ負けていても、最後まで一生懸命頑張る姿やそれを各カラーで応援する姿は、見ていて温かな気持ちになりました。各学年のダンスも、学年の一体感の感じられる、素晴らしいものでした。特に、5・6年生の長小ソーランは、これまでの練習の成果が十分に表れており、力強く、かつこよく、会場の全ての人を感動させました。



長小の子どもたちが、こんな運動会にしたいと目標を掲げ、練習の過程を大事にしながら心をついにし、本番では、全校児童の元気魂を、見事に会場に届けることができた、スローガン通りの立派な運動会でした。

この運動会を通して、各クラスで、どうしたら練習がうまくいくのか本気で話合ったり、工夫して練習に取り組んだりし、絆を深め、集団としても、大きく前進できました。また、仲間を思い、頑張る姿は、一人一人の成長につながりました。

保護者の皆様には、早朝より、子どもたちの頑張る姿を応援していただき、誠にありがとうございました。今後も「思いをもち かかわり合う」ことで、仲間と力を合わせることの楽しさや素晴らしさを多く経験していけるように頑張っていきたいです。



## <運動会マナーへのご協力ありがとうございました>

事前に配付した文書やメールにて、運動会の来校に向けていくつかのお願いをさせていただきました。当日は保護者の皆様から多くのご協力を得まして、運動会を終えることができました。重ねて感謝申し上げます。特に以下の点についてお伝えするとともに、来年度の改善へ生かしていきたいと考えています。

### ① トイレ使用及び無断駐車について

校内のトイレ開放場所を伝えていたものの、そのトイレを利用するための入口（昇降口）のご案内が不十分でした。来年度は「トイレ入口」といった看板を用意するようにします。近隣店舗からトイレ使用の報告はありませんでした。

無断駐車につきましては、「消防署交差点付近の店舗駐車場を利用している」という連絡を受けました。今後も学校行事等ありますので、来校される際は、近隣店舗に迷惑をかけないようご協力をお願いします。

### ② 喫煙について

「校地内の禁煙」、並びに「学校周辺の迷惑にならない場所での喫煙」にご協力いただきました。ありがとうございました。

### ③ 場所取りや駐輪場の使用について

決して広くはない運動場に大勢の方々が集まるといことで、6時の開門等、いくつかのお願いをさせていただきました。駐輪場も混乱なく使っていただけたと思います。ご協力に感謝いたします。



【東門内の駐輪場】

## <防犯対策について>

川崎市での事件をはじめ、各地で子どもたちが被害に遭う事件が続いています。学校でも、学年別一斉下校の徹底や教員による下校指導の強化に取り組んでいます。子どもたちには、できるだけ複数で帰ること、寄り道をしない・決められた道を帰ることを繰り返し指導していきます。ご家庭でも可能な範囲で、登下校の見守りをしていただけるとありがたいです。



【1年生の下校】

## <プール清掃>

P T A 総会でお知らせしましたように、今年度から専門業者へ委託して、プール清掃を行いました。丸一日かけての清掃により、大・小プール並びにトイレまでとてもきれいになりました。この作業日も日差しが照りつけていたため、子どもたちが熱中症の危険から回避できたことも意味あるものだったと考えています。6月中旬より「水遊び・水泳指導」の学習が始まります。将来に向けて、自分の命を守るための大切な学習です。「プール使用の約束」をしっかりと守れるよう、保護者の皆様からの声かけや準備物へのご協力をお願いします。



### <5月21日（火）の大雨警報発令時の対応について>

7時1分の警報発令であったため、「集団登校を出発すべきか迷っている。」という問い合わせを多く頂きました。学校からのメール連絡も遅くなり、大変申し訳ありませんでした。4月5日に配付しました「自然災害等における警報発令時の対応について」という文書ですが、この時間帯についての明確な記載がないため、町校長会において、早急に話し合いを持つこととなりました。後日、文書にてあらためてお知らせします。